

UNA MUJER, HOSPITALIZADA POR QUEMADURAS

## Cuatro personas lesionadas por un flamazo en Coapa

POR JORGE GONZÁLEZ  
Y JOSÉ ANTONIO GARCÍA  
*comunidad@gmm.com.mx*

Un flamazo por acumulación de gas en la colonia Nueva Oriental Coapa dejó un saldo de cuatro personas lesionadas. El incidente se registró en un edificio ubicado en la calle Rancho Calichal y calzada de las Brujas.

De acuerdo con los primeros reportes, el flamazo se derivó por acumulación de gas en el cuarto de lavado de un departamento; en el sitio se atendió a tres personas y una mujer de 53 años resultó con quemaduras, por lo que fue trasladada a un hospital cercano.

“Estaba yo en la cocina y se escuchó un tronido muy fuerte y alcanzamos a ver como una flama naranja en la zotehuela, que es el área donde están todos los boilers y comenzaron a tronar vidrios”, dijo Laura Cires, una vecina.

La secretaria de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil, Myriam Urzúa, indicó que se realizó una evaluación al inmueble para descartar riesgos. El flamazo dejó afectaciones en un muro, enseres domésticos, cancelería y cristalería del departamento 202.



Foto: José Antonio García

Bomberos y personal de Protección Civil acudieron al inmueble. Hubo daños en un muro, cancelería y cristalería.

